

Pesan Dandim Dalam Safari Kebangsaan Bagi Generasi Muda

Muhammad Makruf - DEMAK.KLIKINDONESIA.ID

Jul 25, 2023 - 11:33



Dandim berharap pada Generasi muda penerus bangsa memiliki disiplin karakter yang baik, sehingga mampu dan siap berkompetisi di era Globalisasi

DEMAK -- Safari kebangsaan bagi generasi muda bersama Forkompimda di sampaikan oleh Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., yang diikuti sekitar 100 siswa dari perwakilan sekolah SMK N 1 Demak,

Selasa (25/7/2023) bertempat di Ruang Praktek Siswa SMK N 1 Demak Kab. Demak.

Acara ini di gelar bersama oleh Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kabupaten Demak dengan Forkompimda, dengan tema "Generasi Berencana (Genre) dan Pembinaan Wawasan Kebangsaan (Wasbang)", Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Sekolah SMK N 1 Demak Agus Suroso Spd.Mpd, Sekretaris Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Anang Ruhiat , Waka Kesiswaan SMK N1 Demak Doni Adi purnomo, S.psi.M.pd.,



Dalam kesempatan tersebut Dandim berharap pada Generasi muda penerus bangsa memiliki disiplin karakter yang baik, sehingga mampu dan siap berkompetisi di era Globalisasi.

Mengisi materi Wasbang kali ini, Dandim memulainya dengan pemberian kuis tanya jawab dan pemberian reward kepada perwakilan siswa siswa yang sudah berani tampil di depan para peserta, untuk pembelajaran karakter mental semangat peserta.

Dandim 0716/Demak, menyampaikan, bahwa di era globalisasi perlunya kita harus bisa menjadi pribadi yang lebih selektif dan bijak dalam menyikapi berkembangnya teknologi informasi.



"Dengan kemudahan mencari informasi sekarang ini, kita harus bisa memilah mana yang baik sehingga tidak termakan dengan berita Hoax yang sering menimbulkan kontroversi di masyarakat. Peralunya di era modern saat ini menghasilkan generasi milenium yang lebih banyak menggunakan media social, dari itu perlunya pendidikan karakter untuk menumbuhkan akhlak yang baik kepada generasi sebagai benteng agar tidak terpengaruh dampak negatif dengan perkembangan teknologi," tuturnya.

Dandim menambahkan, wawasan kebangsaan merupakan cara pandang bangsa Indonesia tentang diri dan lingkungannya yang didasari oleh falsafah dan cita-cita serta tujuan nasional, namun sampai saat ini pemahaman wawasan kebangsaan dalam diri generasi muda dirasa masih kurang.

"Oleh sebab itu, pemberian pemahaman akan wawasan kebangsaan pada generasi muda sangat dibutuhkan karena dengan semakin kuat dan kokohnya pemahaman tentang wawasan kebangsaan diyakini dapat menjadi benteng dari pengaruh-pengaruh negatif yang ditimbulkan dari perkembangan teknologi dan informasi," ujarnya.

Selain itu, sambungnya, kegiatan ini juga dapat meningkatkan pengetahuan dan kecintaan generasi muda terhadap nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila, Undang-Undang Dasar 1945, Bhineka Tunggal Ika dan NKRI serta memupuk mental dan keberanian para generasi muda agar memiliki sikap mental dan fisik yang berani bersaing dan berkompetisi secara sportif.



Selepas menerima materi Wasbang, Kepala Sekolah SMK N 1 Demak, Agus Suroso Spd.Mpd mengucapkan banyak terima kasih kepada Dandim 0716/Demak yang telah memberikan pembekalan wawasan kebangsaan, sehingga bisa menjadi motifasi dalam membentuk karakter anak didiknya.

“Saya ucapkan banyak terima kasih kepada Dandim 0716/Demak yang telah memberikan wawasan, pencerahan tentang Wasbang. Semoga apa yang beliau sampaikan dapat memberikan manfaat bagi generasi muda, untuk menjadi lebih baik dan berjiwa kebangsaan patriotisme yang sesuai dengan norma norma Pancasila,” ucapnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak